



Cruzan Morena y oposición en el INE acusaciones de fraude

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

Los partidos volvieron a utilizar la mesa del Consejo General del INE para intercambiar acusaciones sobre presuntos fraudes electorales y gobernadores priistas que “orquestan trampas” rumbo a los próximos comicios.

El nuevo representante de Morena, Santiago Rodríguez, se desvió del orden del día y se lanzó contra los partidos de oposición, lo que provocó que MC, PAN y PRI se le fueran encima.

El acuerdo del INE para dejar

sin efecto la convocatoria para una consejería vacante en el Organismo Público Local Electoral de Coahuila, luego de que la consejera Madeleyne Ivett Figueroa Gámez ya no dejará su silla, fue el pretexto para que los partidos desataran un debate personalizado durante una hora.

Rodríguez comenzó señalando que Morena exigía un órgano electoral local “autónomo”, pues acusó que esa consejera es cercana al PRI.

El diputado de Morena enlistó falsificaciones de decretos para

adquirir deuda ilegal en Coahuila, empresas fantasma en administraciones priistas para desvíos masivos de recursos públicos, saqueo y pactos para controlar a las autoridades locales, incluido el Instituto Electoral.

En el acalorado debate, el representante del PRI, Emilio Suárez Licona, reviró que muchos en Morena ya están sintiendo “el calorcito de la cárcel”; además, pidió a ese partido hacerse cargo de sus problemas.

Los representantes de MC, Juan Ignacio Zavala y Juan Manuel Ramírez, llamaron al morenista a hablar sobre el “robo que están cometiendo en Papantla y Poza Rica”, pues también acusaron a la gobernadora Rocío Nahle de estar presionando para revertir los resultados.

“La gobernadora controló al Ople de Veracruz, cuya autonomía fue erosionada con comprensiones y alineamientos evidentes, influyó directamente en el Tribunal Electoral local, donde las magistraturas clave mostraron un sesgo sistemático en favor del partido político oficialista”. ■